

El mundo se mueve al ritmo del Univ

23 jóvenes universitarias
preparando ponencias, videos y
argumentos para el debate que
esperamos presentar durante
las jornadas del Congreso Univ
2017 en Roma, Italia

15/03/2017

A muchas personas, el Miércoles de Ceniza les hace pensar en el Domingo de Ramos, a las jóvenes universitarias que vamos al UNIV además nos recuerda que en pocos días estaremos celebrando esta fiesta

con el Papa Francisco en la Plaza de San Pedro en Roma, con miles de jóvenes del mundo entero. Ellos, como nosotras, se han dedicado a pensar transdisciplinariamente el tema del Congreso UNIV: “Un mundo en movimiento”, para hacer realidad el viejo dicho de que “todos los caminos conducen a Roma”.

Desde Colombia, 23 jóvenes universitarias hemos preparado ponencias, videos, argumentos para el debate que esperamos presentar durante las jornadas del Congreso. El fin de semana del 3 al 5 de marzo, decidimos cambiar de ambiente para conocernos mejor y prepararnos con el fin de aprovechar de la mejor forma el viaje en su dimensión espiritual y cultural.

El paisaje tranquilo del campo y el recogimiento en torno al fuego de la chimenea fueron el final perfecto para nuestras duras semanas de

exámenes, sumados a la buena comida –talento que vamos perfeccionando-, las selfies, la alegría constante y, por supuesto, la amistad que va creciendo. Somos un grupo con talentos variados que nos dedicamos a encontrar un show ideal para nuestra intervención en la tertulia internacional, que ya es tradicional durante la Convivencia de Pascua. No queremos dañar la sorpresa, pero advertimos que pondrá en movimiento a las chicas del mundo entero....

Por: Diana Catherine Wahanik

Diana Catherine Wahanik